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GET NORD zeigt die ganze Vielfalt 
der Gebäudetechnik
Die GET NORD ist als gemeinsame Fachmesse für die technische Gebäudeaus-
stattung bundesweit Vorreiter bei der Vernetzung von Elektro, Sanitär, Heizung 
und Klima. Die führende gebäudetechnische Fachmesse im Norden ist Impuls-
geber und die Innovationsplattform der Branche. Hier treffen sich die Gewerke 
zum fachlichen Austausch mit Architekten, Planern, dem Großhandel und der 
Industrie. Die Anmelderesonanz ist in diesem Jahr so hoch, dass rund 600 Aus-
stellende in Hamburg erwartet werden und eine weitere Ausstellungshalle auf 
dem A-Gelände genutzt wird. Der Geländeplan zeigt die Neukonzeption. 

Die GET NORD punktet mit einem herausragenden Rahmenprogramm. In 
zahlreichen Fachforen und Sonderschauen werden Produkte, Techniken und 
Neuheiten anschaulich inszeniert und wichtige Branchenthemen diskutiert. 
Neue Impulse gibt beispielsweise der Energy@GET NORD Bereich mit den 
Schwerpunkten Energiewende und Digitalisierung im Handwerk. Empfehlens-
wert ist auch die Creator Stage@GET NORD, wo sich namhafte Influencer aus 
der SHK- und Elektro-Branche sowie Start-up-Unternehmen vorstellen und mit 
Ausstellenden ins Gespräch kommen. Einen umfassenden Überblick über die 
Vielfalt der GET NORD erhalten Sie unter: get-nord.de

GET NORD shows building  
technology in all its diversity
As a joint trade fair for technical building equipment, GET NORD is a nationwide 
pioneer in the networking of electrical, sanitary, heating and air conditioning 
systems. The leading building technology trade fair in the north is a source of 
inspiration and the industry‘s innovation platform. This is where the trades meet 
to exchange expertise with architects, planners, wholesalers and the industry. 
The number of registrations is so high this year that around 600 exhibitors are 
expected in Hamburg and an additional exhibition hall will be used on the  
A site. The area plan shows the new concept.  

GET NORD scores with an outstanding supporting programme. Products, tech-
nologies and innovations will be vividly presented and important industry topics 
discussed in numerous panels and special shows. The Energy@GET NORD 
area, for example, will provide new impetus with a focus on the energy transi-
tion and digitalisation in the skilled trades. We also recommend the  
Creator Stage@GET NORD, where well-known influencers from the sanitation, 
heating, air conditioning and electrical industry as well as start-up companies 
present themselves and engage in dialogue with exhibitors. You can find a 
comprehensive overview of the diversity of GET NORD at: get-nord.com 
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🚀 Noch größer. Noch besser. Die GET NORD 2024! 🚀
Mit 9 Hallen auf über 60.000 m² und rund 600 Ausstellenden am Start! Die  
großen Hallen A1 und A4 bieten alles rund um Heizung & Klima, während die  
B-Hallen von B1 bis B7 Elektro, Sanitär und das vielseitige Rahmenprogramm 
mit Vorträgen, Foren und Awards abdecken.
Erlebt drei Tage lang die neuesten Trends in Nachhaltigkeit, Smart Home,  
Digitalisierung, Sektorenkopplung, Erneuerbare Energien und mehr.
📅 Datum: 21. – 23. November 2024
🕘 Öffnungszeiten: Do + Fr 9:00 – 18:00 Uhr, Sa 9:00 – 17:00 Uhr
#getnord2024 #getnord #gebäudetechnik #shk #elektrohandwerk #exhibition 
#dieidealeverbindung 

🚀 Bigger and Better: GET NORD 2024! 🚀
With 9 halls covering over 60,000 m² and around 600 exhibitors! The large halls 
A1 and A4 feature everything about heating & climate, while the B halls from  
B1 to B7 cover electrical, sanitary, and a diverse program of lectures, forums 
and awards. Experience three days of the latest trends in sustainability, smart 
home, digitalization, sector coupling, renewable energies, and more.
📅 Date: November 21 – 23, 2024
🕘 Opening hours: Thu + Fri 9:00 – 18:00, Sat 9:00 – 17:00
#getnord2024 #getnord #hvac #smarthome #exhibition #theidealconnection

 
 
 
🔧💡 Die GET NORD 2024: Euer Hotspot für Gebäudetechnik! 🔧💡
Erlebt vom 21. bis 23. November innovative Lösungen und Produkte aus den  
Bereichen Elektro, Sanitär, Heizung und Klima. Freut euch auf ein spannendes  
Rahmenprogramm mit Vorträgen und Foren zu Themen wie erneuerbare  
Energien, Trinkwasser und Smart Home. 
📅 Datum: 21. – 23. November 2024
📍 Ort: Hamburg Messe und Congress
#getnord2024 #getnord #gebäudetechnik #shk #elektrohandwerk #exhibition 
#dieidealeverbindung 

🔧💡 GET NORD 2024: Your Hotspot for Building Technology! 🔧💡
From November 21 to 23, experience innovative solutions and products in the  
electrical, sanitary, heating, and climate sectors. Enjoy an exciting program with 
lectures and forums on renewable energies, drinking warer and smart home  
topics.
📅 Date: November 21 – 23, 2024
📍 Location: Hamburg Messe und Congress
#getnord2024 #getnord #hvac #smarthome #exhibition #theidealconnection
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